



Kitas im Kirchenkreis Hamburg-West/Südholstein

Die Evangelien bezeugen die besondere Liebe Jesu Christi zu den Kindern. Seine frohe Botschaft an Kinder weiterzugeben, gehört deshalb zu den elementaren Aufgaben der Kirche. Kinder bedürfen zudem in besonderer Weise der Bildung für Leib und Seele sowie des Schutzes der Erwachsenen.



Der Kirchenkreis Hamburg-West/Südholstein sieht darum in der Arbeit mit Kindern, insbesondere in der Arbeit der Kitas, einen Schwerpunkt seiner Aufgaben. Mit seinen Kita-Werken will er ein Angebot zur Förderung der Kindertageseinrichtungen schaffen.